
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    平成２２年葉山町議会第３回定例会（９/１４～１０/18） 
  

 

Q: 厚生労働省が白血病ウィルス早期発見につながる妊婦検査を公費で行うように 

全国の自治体に通知したが、町ではいつから始まるのか？ 

A:（⇒保健福祉部長）：今の段階で詳しいことはわからない。 

Q: 地球環境問題に対応するため、そこで学ぶ児童・生徒のみならず、住民にとっても最も

身近な公共施設として、安全・安心で環境にやさしい学校づくりとして、町内の小・中学

校の校庭芝生化ができないか？ 

A:（⇒教育長）：メリットも大きいけれど、まだまだデメリットもあり、仮にやるとしても、 

全校全面的にするか、例えば南郷上ノ山のトラックの一部にするかということも含めて

研究していくことになるかなと思う。 

Q: 森戸海岸のごみ箱を撤去したが、来年の夏もそのまま撤去するのか？ 

A:（→都市経済部長）：不法投棄もないので、来年についても今後検討したい。 

 

土佐洋子だより 
２０１０年 初冬号 

★☆ＴＯＳＡ Ｙｏｋｏプロフィール☆★ 

１９６７年１月 葉山町堀内生まれ（関東学院六浦高、関東学院大出身） 

２００８年１月 葉山町議会議員補欠選挙当選  

教育民生常任委員会 及び 生活排水処理に関する特別委員会副委員長  

議会広報特別委員会に所属 

 

 

 

葉山町議会議員 

【大学在学中にウインドサーフィン選手としてプロ登録】 

2009 年ＪＰＷＡ 年間ランキング チャンピオン 

土佐洋子の一般質問より （一部抜粋） 

一般質問の詳細はこちらより  ☟    

http://www.hayama-town.stream.jfit.co.jp/vod_play.php?CNTID=2439&PREVPAGE=%CC%E1%A4%EB 
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★葉山町青少年会館存続に関する陳             

情 

⇒町長も建て替えをし存続との考えが

あり、全会一致で「採択」されまし

た！ 

★子ども医療費無料制度の拡充を求

める陳情 

⇒平成22年9月の補正予算で小学校

1年生まで拡充され願意は達成され

ていると、「趣旨了承」されました。 

★保育制度改革に関する意見書提出

を求める陳情書 

⇒教育民生常任委員会では賛成少数

で不採択となりましたが、本会議で

は土佐洋子も賛成の立場で討論に

参加し、賛成多数で「採択」されまし

た！  

 

注：決算が不認定となっても法的な拘束力はなく、  

執行された予算が無効になることもありません。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅尾慶一郎衆議院議員と     あさお会国会見学                      「葉山ふるさとひろば」にて 

JR 逗子駅前での街頭活動                     町内の小・中学校運動会      災害救助犬と                
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成 

 

年
度
決
算 

秋のイベントの様子 

（土佐洋子は国民健康保険と、下水道事業に反対をしました。） 

委員会より 

 

 

URL: http://www.tosayoko.jp/ 

Mail:yoko@tosayoko.jp 

ただいま会員募集中です 

ご意見・ご要望は、土佐洋子を応援する会まで 

事務局 〒240-0112 葉山町堀内３６０ 

TEL&FAX ０４６－８７５－００７０ 

「葉山にこにこ保育園」 

増改築工事が終了しま

した。定員６０人から８５

人に！ １階すべてが保

育の場となり、給食室や

事務室は２階へ。 
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平成２２年 

第４回定例会は 

11/30（火）から

です！ 

みなさまの傍聴

をお待ちしてい

ます。 

（教育民生常任委員会） 


